

11月 えんだより

令和元年11月1日
きらきら保育園

朝夕、めっきり肌寒く感じられるようになり、公園の木々も秋色に染まりつつあります。先月は、お忙しい中運動会にご参加いただきありがとうございます。これから冬に向けて寒さに負けない丈夫な体づくりを行っていきたいと思いますので、ご家庭での健康管理もよろしくお願い致します。

送迎時のベビー置き場について

気候も良くなり、今まで玄関横に個人のバギーを置いて頂いておりましたが、ほし組、かぜ組の子も活発に遊ぶようになり、個人のベビーカーを触り転倒し怪我につながる可能性も出てきました。申し訳ありませんが、個人のベビーカーは玄関横でなく、

駐輪場に置くようしてください。

*盗難防止、雨天対策は各自でお願いします。



11月予定表

7	木	かぜ組、つき組 クッキング保育
12	火	10:00~健康診断
13	水	にじ組、クッキング保育
20	水	そら組、たいよう組 クッキング保育
28	木	誕生会



寒くなり上着（ジャンパー類）を着用し登園されることも多くなってくるとは思いますが、動きやすい服装でお願い致します。また、フードなどが付いている場合は遊具に引っ掛かり大けがにつながる場合もあります出来る限りフードのないお洋服でお願い致します

意見箱の回答

Q、夏の時期に外遊びが少なくなったのではないのでしょうか？

A、今年度は国が定める熱中症指数(原則外遊び禁止)が高くお子様の健康を確保するうえで室内遊びの日数が増えてしまいました。